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“Vamos a estar vigilantes sobre lo que hoy se pactó. Y en cuatro meses a partir de ahora,
dependiendo de si las Farc cumplen, tomaré la decisión de si seguimos con el proceso o no”,
afirmó  el  Presidente  Juan  Manuel  Santos  en  su  alocución  de  este  domingo  a  los
colombianos.

“A la paz no hay que tenerle miedo, a la guerra sí”, afirmó este domingo el Presidente Juan
Manuel Santos en su alocución a los colombianos, durante la cual trató el tema del proceso
de paz con las Farc.

El Mandatario consideró que hay que acelerar las conversaciones para llegar cuanto antes
al fin del conflicto, lo cual fue precisamente lo que se acordó hoy en La Habana.

El Jefe de Estado recordó que este domingo los negociadores del Gobierno y de las Farc
definieron un plan para llegar sin demoras a la firma del Acuerdo Final y determinaron
trabajar sin descanso hasta concretar los puntos pendientes.

Indicó que en este sentido, las partes decidieron avanzar, también sin demoras, en la
definición de los términos del Cese al Fuego y de Hostilidades Bilateral y Definitivo y de la
Dejación de Armas, todo bajo un sistema de monitoreo y verificación con presencia
internacional.

Esperamos que se avance más

El Presidente Santos recordó que el cese al fuego y la dejación de armas se vienen
discutiendo en una subcomisión donde hay militares y policías en servicio activo del más
alto rango, lo que da la tranquilidad y la confianza de que lo que se pacte se hará bien.

Y dijo que hoy se definió que esta subcomisión cuente con el apoyo de un delegado del
Secretario General de Naciones Unidas y un delegado del Uruguay, que es el país que más
experiencia tiene en este tema.

“Ellos van a contribuir al monitoreo y verificación, que es una condición indispensable para
que un posible cese al fuego le dé garantías y confianza al pueblo colombiano”, sostuvo el
Mandatario.

Consideró que con este refuerzo de la comunidad internacional que tanto ha apoyado el
proceso, “esperamos que se avance más, se avance mejor y más rápido en este punto
fundamental”.
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Señaló que, mientras tanto, es urgente volver a desescalar el conflicto y reducir la
intensidad de la guerra.

“Porque hemos venido hablando en medio de la guerra, pero los colombianos cada vez
entienden menos que en La Habana se hable de paz mientras en Colombia continúan los
ataques y los muertos. Hay que comenzar ya a frenar las muertes, la destrucción y el dolor
que deja cada día este enfrentamiento absurdo”, agregó.

‘Vamos a estar vigilantes’

El Jefe de Estado recordó que, en esta dirección, las Farc hoy se comprometieron a
mantener la suspensión unilateral de todo tipo de acciones ofensivas.

“Y si ellos suspenden su ofensiva contra el país, nosotros también procederemos a
desescalar las acciones militares”, dijo.

Al respecto el Mandatario afirmó que “nuestras Fuerzas Armadas están listas para un
gradual desescalamiento, si las Farc cumplen. Si no cumplen, estarán listas para
enfrentarlas, con la determinación y contundencia con que siempre lo han hecho”.

“Vamos a estar vigilantes sobre lo que hoy se pactó. Y en 4 meses a partir de ahora,
dependiendo de si las Farc cumplen, tomaré la decisión de si seguimos con el proceso o no”,
enfatizó el Jefe de Estado.

“Que quede claro: no vamos a desproteger ni un segundo a los colombianos. Este
desescalamiento no es un cese al fuego bilateral, pero sí es un avance para humanizar la
guerra, para evitar más víctimas, mientras se llega a un acuerdo definitivo”, reiteró.

‘Parar la guerra para siempre’

De acuerdo con el Presidente Santos, “los colombianos necesitan hechos de paz para
recuperar la confianza en el proceso. Y eso es lo que ha ocurrido hoy en La Habana: se ha
tomado una decisión que nos da una nueva luz de esperanza para llegar a un acuerdo final”.

“Tenemos que lograrlo –y a pesar de las dificultades, que no niego– vamos a lograrlo, con el
apoyo del país, y del mundo entero que también nos mira con esperanza e interés”, dijo el
Mandatario.

Y reafirmó que “la paz que logremos será una paz justa, digna, sin impunidad, –pero sobre
todo– una paz necesaria. Porque Colombia tiene todo el derecho a crecer sin guerra, a vivir
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en normalidad, a que nuestros niños vivan felices y sin miedo”.

El Jefe de Estado garantizó que en los diálogos de La Habana se mantendrán las líneas
rojas: “No se discute nuestro sistema democrático, ni nuestro modelo económico, ni la
propiedad privada, ni el tamaño ni el futuro de nuestras Fuerzas Armadas, ni ningún tema
–¡ninguno!– que esté por fuera de la agenda preestablecida”, dijo.

Y puntualizó que “lo que queremos no es un cese de hostilidades de unos meses, sino parar
la guerra para siempre”.

http://wp.presidencia.gov.co/Noticias/2015/Julio/Paginas/20150712_05-A-la-paz-no-hay-que-t
enerle-miedo-a-la-guerra-si-Presidente-Santos.aspx
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